
年 月 日 水

平成３０年度　議会報告会　アンケート集計表

開催日 30 10 17 曜日 アンケート枚数 34 枚

地　 区 西陵 記録者 鈴木正義

（１）「議会報告会」を何で知ったか？ （２）年代と性別

人数 男　　性 人数 女　　性 人数

１．チラシを見て 10 10歳代 10歳代

２．市のホームページを見て 20歳代 20歳代

３．町内会から 18 30歳代 30歳代

４．その他 5 40歳代 40歳代

５．無回答 1 50歳代 6 50歳代 1

60歳代 18 60歳代 1

70歳以上 6 70歳以上 1

無記名

（３）感　　想

人数

１．非常に良かった 4

（４）感想を自由に記入して下さい
○テーマ１　　　土岐市立総合病院　について
・総合病院は施設の老朽化も進んでいるとのことですが、なるべく今の場所で良い医師を呼んで続
けて。
・総合病院の説明の際、時系列の資料が配布されているのに、説明が資料のどこを報告されている
のか大変分かりづらかった。（パワーポイント資料を使用されなかったためか。）
・病院関係でも、議会や市民が新聞報道で知るのはいかがなものか。

○テーマ２　　　土岐口開発　　　について

○テーマ３　　　議員定数　　　について

○その他
・時間が足りない
・お金の問題のみに終始し、医療・保険・介護等についてどう推し進めるのかの視点が感じられませ
ん。
・まとめ報告は、「こういう質問があった。こういう意見があった。」だけでは、ダメ。それに対して議会
とっしての考え方を報告しないと意味が無い。
・議会報告会の回数を増やすべきでは。
・話がよく分からない。
・疑問が聞けて良かった。
・将来高齢者が増えるので、バス路線やスーパーが近くにない団地もあるのでお年寄りが住みやす
いようになると良いです。よろしくお願いします。

２．良かった 10

３．ふつう 8

４．あまり良くなかった 4

1

無記名 1

５．良くなかった 1

６．無回答 7



（４）感想を自由に記入して下さい
・どれも難しい問題があり、事前の資料がほしかった。
・時間が短くて残念でした。
・説明にあたり、資料のどの部分が説明されているのかわかりづらいところ有り。
・市民の皆さんから活発な意見があり、とてもよかった。本音で話し合える場は、大切だと思います。
・事前に資料を町内会に配布していただき、報告会に参加するときには熟読して臨みたいです。
・感情論とコロンブスの卵。
・町内の役員がほとんどだったと思う。一般の人が参加しやすいように。
・不安定要素がかなりあり。意見に対しての決定事項が少ない。
・内容が現在ホットなものであり、詳細が分かり大変有意義でした。
・このような会は、出席をしたことがないが以降は積極的に参画したいと思う。ありがとうございまし
た。
・色々な話が聞け、良かった。
・30分のグループ討議は短い。後、１０～１５分欲しい。
・資料の情報をもう少し簡単にしてほしい。項目別に分かりやすく。
・アイデアを募集した方が良い。常識的過ぎて、打開策がなかなか見つけにくい。
・民間企業のマネはしないでほしい。公共の物は、コスト意識でやると失敗しやすい。
・特に討論するような内容ではなかった。
・議会報告会と市政報告会の違いは何か。報告会なのか、市民からの意見交流会なのか。はっきり
分からなかった。
・もっと色々なテーマがほしかった。
・議会は執行部の監視機能を図るべきではないか。
・議員さんの報告をもっとしっかり説明してほしかった。
・議会報告会である以上、今議会で何をどんなことを話し合っているか、議員さんの口から説明して
ほしかった。

2


